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CONSIGLIO DI ISTITUTO      Anno scolastico 2017/18 

         Verbale n. 9 

 

Il giorno 22 del mese di Settembre 2017, alle ore 14.20 nei locali del Liceo B. Touschek, si è riunito il Consiglio 

di Istituto,  per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:  

1) Approvazione verbale seduta precedente; 

2) Attivazione centro sportivo scolastico; 

3) Chiusura prefestivi; 

4) Piano spese classi indirizzo DIPIC; 

Piano spese classi indirizzo SPORTIVO; 

Piano spese classi indirizzo ARCHITETTONICO; 

5) Organizzazione oraria classi 3^ indirizzo DIPIC; 

6) Richiesta succursale; 

7) Varie ed Eventuali.  

Il Presidente nomina come segretaria della seduta la prof.ssa Picano Annamaria.  

Constatata l’assenza di Camilla Merz(rappresentante degli studenti), la seduta viene aperta. La prof.ssa Bocchetti, 

presente alla riunione per proporre un’iniziativa didattica a favore dell’indirizzo Storico-architettonico, dopo la 

lettura del verbale della seduta precedente, chiede di iniziare la discussione  dal punto 4. La richiesta viene accolta.  

1) Il Presidente, verificato che tutti i membri del Consiglio hanno preso visione del 

verbale n.8 della seduta precedente, ne chiede l’approvazione. 

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

4) La prof.ssa Bocchetti Lucia illustra la sua proposta in merito all’attivazione di un 

corso di Autocad(di circa 60 ore), rivolto a studenti e docenti(non più di 30)per le 

classi di indirizzo Storico-architettonico che, con la relativa certificazione 

rilasciata da aziende accreditate nel settore, potrebbe valere anche per 

l’Alternanza scuola-lavoro. 

Il Dirigente scolastico, prof. P. D’Anna, sottolineando la valenza formativa e la 

sua precipua ricaduta sulle competenze degli studenti, propone di finanziare il 

costo del corso suddetto tramite il contributo volontario erogato dalle famiglie.  

Il presidente, dott. Gambale, chiede di estendere anche agli altri indirizzi la 

possibilità di attingere a detto fondo. Il Consiglio propone di ripartirlo, in modo 

perequativo, a tutti gli indirizzi.  

Il DSGA, signora S. Giorgi, ribadisce che i soldi del contributo volontario sono 

finalizzati agli studenti; il Dirigente scolastico, concordando con la suddetta linea, 

chiarisce che qualora il pacchetto offertoci non contempli la possibilità di accesso 
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gratuito per alcuni docenti, questi ultimi potranno utilizzare il bonus formativo, 

appositamente istituito . A tal fine la Scuola si accrediterà come Centro di 

formazione sulla piattaforma ministeriale S.O.F.I.A. . 

 Dopo un’attenta analisi,il Consiglio approva all’unanimità di fare un bando di 

gara,con procedura aperta, per la selezione di figure/agenzie per attivare corsi 

professionali di progettazione grafica 2D e 3D. 

In merito all’indirizzo Sportivo, il prof. Baldin presenta il piano spese e riferisce 

che è stata mantenuta la struttura organizzativa del precedente anno. Per le classi 

terze, atletica, scherma e tennis saranno praticate nella palestra Simoncelli e nelle 

strutture sportive comunali della zona. Sarà dato, inoltre,  ampio spazio allo 

studio delle discipline afferenti le Scienze motorie. A tal scopo è stato attivato un 

canale privilegiato con l’Università degli Studi di Tor Vergata teso a realizzare 

una didattica curricolare più specifica e che possa anche valere per l’Alternanza 

scuola-lavoro. 

Visto il preventivo di spesa per i trasferimenti in piscina(circa 20.000 euro), prima 

di istituire un’altra sezione di Sportivo, il consiglio propone di chiedere un 

contributo alle famiglie.  

In merito all’indirizzo DIPIC, la voce di spesa per il pagamento dei professori 

madrelingua, ammonta a circa 45.900 euro a fronte di un’entrata di circa 56.000 

euro. Su richiesta del Presidente, il Dirigente scolastico propone di utilizzare parte 

del contributo volontario al finanziamento degli stage o delle tasse d’esame per la 

certificazione.  

Il Consiglio approva all’unanimità.  

In merito alle classi di Ordinamento, il Consiglio propone di utilizzare parte del 

contributo per i viaggi di istruzione. 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

Il DSGA riferisce proposte di spesa per acquistare sei LIM, videocitofoni, 

sistemare cancelli, la sala professori e altre migliorie per gli arredi e la sicurezza. 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

5) Il Dirigente propone il seguente quadro orario per le due classi terze del 

DIPIC(nei giorni in cui fanno sette ore):  

prima, seconda, terza normale – quarta(11.15/1205)normale, la pausa pranzo 

12.05/12.25, la quinta 12.25/13.15(50 minuti), la sesta 13.15/14.10(55 minuti), la 

settima 14.10/15.00(50 minuti). Il Consiglio approva all’unanimità.  

2) Il Consiglio approva all’unanimità la costituzione e l’attivazione del Centro 

sportivo studentesco. In allegato l’Atto Costitutivo. 

3) Il Consiglio delibera all’unanimità la chiusura (nei prefestivi) degli uffici 

scolastici nei seguenti giorni: 25/09/2017 –  30/04/2018 – dal 13 al 17 Agosto 

2018. 

6) Il Dirigente fa propria la richiesta di attivare la succursale e auspica un dialogo 

sempre più costruttivo con gli Enti Locali.  

7) In merito al cambio di data e di destinazione dello stage da Northampoton a 

Londra, il Presidente propone che sia richiesta ai genitori una Dichiarazione 

aggiornata. Il Consiglio approva e ribadisce che l’Istituto prenderà tutte le cautele 

atte a permettere le sufficienti garanzie di sicurezza. 



La seduta è tolta alle ore 15.45.  

La Segretaria         Il Presidente 

 

        

 


